

El Director General de la Administración Local propuso:

## La agrupación de municipios como proyecto a corto plazo

Con objeto de racionalizar la Administración Local en la zona de San Vicente, Cervera de los Montes, Pepino, Talavera de la Reina y Mancomunidad de la Campana de Oropesa; el Director General de Administración Local, Francisco Javier Soto Carmona visitó dichas poblaciones e intentó recoger su problemática "in situ". La idea subyacente era demostrar la conveniencia de prestar servicios comunes a más de un municipio, manteniendo la autonomía de los mismos. Francisco Javier Soto Carmona hizo especial hincapié en este punto: "No se trata de suprimir beneficios, sino de respetar el ser y la identidad de estos municipios, para que lleguen al convencimiento de que juntos son más útiles para todos y pueden prestar mejores servicios que separados".

La propuesta supone tres fases. En la primera se empezará por la prestación de servicios de un secretario para varios municipios, posteriormente se primarían estas uniones con una mayor participación en los ingresos del Estado. En la segunda fase se ampliará la colaboración a la prestación de servicios comunes.

El modelo teórico responde a la creación de dos agrupaciones, con una distancia máxima de 10 km. y sin obstáculos orográficos entre los municipios. Respecto al tema económico cada Ayuntamiento soportaría el coste del secretario en un 30%.

A la vista de los problemas suscitados por los diferentes municipios se acordó realizar un estudio y elegir un modelo a realizar, trasladar la propuesta a la Diputación Provincial de Toledo quien, a su vez, informará a los distintos pueblos futuros partícipes de la agrupación.

### Alcaldes y secretarios han dicho SI

La reacción de los alcaldes fue positiva, según Francisco Javier Soto Carmona: "han aceptado bien el tema, porque estamos hablando de municipios con un presupuesto de dos o tres millones de pesetas y, que el secretario se lleva un millón cuatrocientas mil pesetas, o sea, que le queda a ese pueblo cuatrocientas mil pesetas para lo demás. Luego está la ayuda de los planes provinciales, pero eso es otro tipo de ayuda".

Los secretarios, pusieron sus reticencias aunque se mostraron partidarios de la nueva organización. Francisco Javier

Soto Carmona, como funcionario, asentía: "El funcionario en general, nos tenemos que acostumbrar un poco a lo nuevo, y a lo necesario también. Y tener claro que los funcionarios estamos al servicio de las corporaciones al servicio de los funcionarios". "En general, los secretarios han mostrado una buena colaboración y un buen entendimiento del tema".

Esta operación empieza en Toledo, en razón a su proximidad con Madrid, por sufrir el problema y por la buena acogida del tema en las distintas estancias de Toledo.

A la visita acudieron: Gonzalo Payo, Presidente de la Diputación Provincial; Julio Castelar Rodríguez, Secretario General Técnico del Departamento; Alfredo Ramos, Vicepresidente de la Diputación; Victoriano Borreguero, los Diputados Provinciales de la zona de Talavera y el Presidente del Colegio Provincial de Secretarios, Interventores y Depositarios de la Administración.

Como colofón se celebró una cena a la que asistieron el alcalde de Toledo, Juan Ignacio de Mesa y el Gobernador Civil de la Provincia, Fernando Montero Casado de Amezuza.

### Reunión de la Comisión política de UCD

## "En las listas de UCD sólo participarán afiliados a UCD"

La Comisión Política de Unión de Centro Democrático reunida el pasado día 28 aprobó por mayoría el documento de integración e incorporación a su partido. Gonzalo Payo, Presidente de la Diputación Provincial de Toledo, participó en la citada reunión.

Desde su perspectiva: "hubo un debate abierto, manifestando las diferentes posturas respecto al texto del documento". Los puntos tratados se mantienen dentro de los estatutos de UCD, sin embargo, para Gonzalo Payo son sustanciales, "en un partido tan amplio como el nuestro conviene recordar que UCD se va a presentar a las próximas elecciones como tal partido y que por lo tanto, no vamos a aceptar veleidades de coaliciones preelectorales de ningún tipo, y que en las listas de UCD solamente figurarán afiliados a UCD. En un partido amplio, con diferentes matices dentro de la ideología común de UCD, conviene reafirmarse en que el partido tiene abiertas sus puertas a la crítica interna y al debate interno como todos los partidos democráticos, pero que nuestros problemas son problemas internos que ningún militante, tanto de base



LUIS GARCIA

Durante seis horas y media, el Presidente de Alemania Federal, Carl Carstens estuvo en Toledo. El interés de la visita se centraba en los aspectos monumentales de nuestra capital.

A su llegada, en los terrenos de la Fabrica Nacional de Armas, fue recibido por el Gobernador Civil, Fernando Montero Casado de Amezuza, desplazándose después al Museo de Santa Cruz. En el Ayuntamiento, el Alcalde Juan Ignacio de Mesa le hizo entrega de la llave de la ciudad —obra artesanal labrada en plata y de los obsequios típicos de la provincia. Seguidamente visitaron la Catedral, Santo Tome, Santa Maria la Blanca y San Juan de los Reyes. Hacia las dos y media de la tarde acudió al Parador Nacional Conde de Orgaz, donde almorzó en compañía de los Reyes de España. A las 4 y media de la tarde reanudó su viaje de vuelta a Madrid.

como de situaciones de los cuadros del partido, pues, debe tener la prudencia en beneficio de la estabilidad del partido de no hacer manifestaciones que puedan dañar al partido públicamente. Bueno estos puntos y otros son en realidad muy importantes. En el estricto respeto a las minorías del partido, para que esas minorías tengan el absoluto derecho a manifestar sus opiniones públicamente en el seno del partido y por lo tanto, puede hacer o dejar su voz claramente en un partido democrático y abierto como es el nuestro. Las minorías pueden influir pero deben aceptar la resolución de las mayorías y cumplirlas".

El documento de integración nace acompañado de rumores sobre una próxima adscripción de determinados miembros del grupo liberal.

Gonzalo Payo no confirmó o desmintió la posibilidad, simplemente se limitó a reafirmar los acuerdos adoptados por la Comisión: "Bueno en uno de los puntos del documento se precisa que si quieren incorporarse a UCD, tienen que pasar por el hecho de afiliarse a UCD, y en este sentido, podrán incorporarse las personas válidas a nuestra línea ideológica".

## La policía celebra su patrón

Con motivo de la Festividad de los Santos Angeles Custodios, patrón de la Policía, se celebró el día 2 de octubre a las 11,30 de la mañana una ceremonia religiosa en la Iglesia de los Padres Jesuitas. A la celebración eucarística asistieron el Comisario Jefe Provincial del Cuerpo Superior de Policía, el Comandante Jefe Provincial del Cuerpo de Policía Nacional, los Delegados Provinciales de Sanidad y Cultura, el jefe Superior de ICONA, y los concejales José Manuel Martín Chaves y Pina Peña.

En la homilía, el canónigo de la Catedral D. Pedro Guerrero Ventas exhortó a la concordia. "Vosotros custodios del orden social sois los garantes de la armonía y paz social que todos deseamos disfrutar". "Os aliento y estímulo con la fuerza de las Sagradas Escrituras a que sigáis desarrollando vuestra misión con la satisfacción de que cumplís y servís a la sociedad al Estado y a Dios nuestro Señor".

## El PCE agradece la solidaridad recibida

El Partido Comunista de España en Toledo, profundamente emocionado ante la solidaridad que a todos los niveles se ha producido como consecuencia de la tragedia ocurrida en Quintanar de la Orden, que ha costado la vida a 23 de nuestros compañeros, quiere manifestar la confianza que estas actitudes muestran hacia la consecución de una España que sepa vivir en paz y libertad, bajo el signo de la unión de sus hombres y el respeto de sus ideas. Por ello agradece a las autoridades, tanto nacionales como provinciales y locales, a los partidos políticos y sindicatos, a las Fuerzas de Seguridad y de la Cruz Roja, y muy especialmente, al pueblo de Quintanar por su actuación y muestras de condolencia que tanta fé en el futuro nos depa- ra.

COMITE PROVINCIAL DEL PCE DE TOLEDO

S. PALACIOS, S.A.

CARPINTERIA DE ALUMINIO  
PUERTAS BASCULANTES  
TUBAUTO

Ctra. Madrid Toledo, Km. 63,500  
OLIAS DEL REY (Toledo)  
Teléfono 209

COMERCIAL  
**Ferdy**  
INFORMATICA TALAVERA  
MECANIZACION DE OFICINAS  
Avda. Toledo, 13 - Apartado. 17.  
Telfs 80 18 78 80 07 77  
TALAVERA DE LA REINA

CHELIXDISCOS CHELIX  
DISCOS CHELIX  
ES TU SECRETO  
P.S. NICOLAS. 1. TOLEDO 227147